
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assinatura da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Ex. ma  Sr.ª Presidente da Assembleia da República

Recentemente, uma delegação do PCP visitou uma empresa de produção de ostras, a

OstraSelect Algarve. Esta visita inseriu-se num conjunto de iniciativas levadas a cabo pelo PCP

com vista a afirmar o valor estratégico da produção regional e a necessidade de aproveitar

plenamente as suas potencialidades como via para o desenvolvimento económico e social do

Algarve.

A OstraSelect Algarve é uma empresa que se situa no Barlavento Algarvio, na Ria de Alvor,

desenvolvendo há 10 anos a atividade de ostreicultura. Possui 4 hectares de viveiros onde

produz anualmente cerca de 200 toneladas de ostras, 90% das quais são exportadas.

A produção de ostras no Algarve e em particular na Ria de Alvor tem um grande potencial de

expansão, sendo as ostras aí produzidas consideradas de grande qualidade e muito apreciadas

nos mercados nacional e estrangeiro.

Contudo, a expansão desta atividade produtiva tem encontrado sérios obstáculos burocráticos.

Por exemplo, a empresa OstraSelect pediu há quase dois anos uma autorização para duplicar a

área dos seus viveiros de produção de ostras, tendo o ICNF solicitado uma Avaliação de

Incidências Ambientais, uma exigência desproporcionada para uma simples expansão de um

viveiro já existente. A OstraSelect teve também de aguardar cinco anos e meio pela aprovação

de um projeto para a construção de uma depuradora para as ostras produzidas nos seus

viveiros.

Pelo exposto e com base nos termos constitucionais, legais e regimentais aplicáveis, venho por

este meio perguntar ao Governo, através do Ministério da Agricultura e Mar, o seguinte:

Reconhece o Ministério da Agricultura e Mar que a produção de ostras no Algarve possui um

significativo potencial de crescimento e que a sua dinamização teria um impacto positivo na

economia regional, permitindo, em particular, a criação de emprego numa região onde a taxa

de desemprego é, há vários anos, a mais elevada a nível nacional?

1.



Reconhece o Governo que existem sérios entraves burocráticos à expansão da atividade de

produção de ostras, como aqueles com que a empresa OstraSelect se tem deparado?

2.

Que medidas o Governo irá adotar para dinamizar a produção de ostras?3.

Palácio de São Bento,  sexta-feira, 17 de Abril de 2015

Deputado(a)s

PAULO SÁ(PCP)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho nº 2/XII, de 1 de Julho de 2011, da Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, nº 2, de 6 de Julho de 2011,
a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-Presidentes da
Assembleia da República.


	topmostSubform[0]: 
	Page1[0]: 
	Header[0]: 
	btnSeguir[0]: 

	Requerimento[0]: 
	txtRequerimento[0]: 
	txtNrRequerimento[0]: 
	txtLegRequerimento[0]: 
	txtSessaoRequerimento[0]: 
	txtTipoRequerimento[0]: 

	Pergunta[0]: 
	txtPergunta[0]: X
	txtNrPergunta[0]: 1431
	txtLegPergunta[0]: XII
	txtSessaoPergunta[0]: 4

	ColunaMesa[0]: 
	txtDataMesa[0]: 2015-04-22
		2015-04-22T14:59:48+0100
	Jorge Machado (Assinatura)



	Assunto[0]: 
	txtAssunto[0]: Dinamização da produção de ostras no Algarve
	txtDestinatario[0]: Min.  da  Agricultura e Mar

	txtTexto[0]: 
	txtAutor[0]: 
	Info[0]: 
		2015-04-17T15:51:20+0100
	Paulo Seara de Sá (Assinatura)


		2015-04-22T15:57:38+0100
	Florinda Veiga


	txtSerial[0]: 83399_1770
	txtFolio[0]: 27034





